

## Une Rencontre autour du film « The Way » le 5 Avril 2014 à Saint Cloud

La journée a débuté à 10h25 par un accueil chaleureux de Christiane et Alain Gajan qui nous ont reçus dans les locaux réservés aux réunions dans leur immeuble à ST Cloud.

30 personnes attendues .... 28 présentes !

Alain Gajan après les remerciements d'usage nous a présenté le déroulement de notre rencontre.

1/le film « The Way » ayant pour thème... le chemin de Compostelle

2/débat-échanges

3/déjeuner

Puis il a choisi, en quelques mots, de partager avec nous le vécu de leur chemin. *C'est après avoir effectué, avec Christiane, son épouse les 100 derniers km jusqu'à Santiago qu'ils ont rejoint la Confrérie.*

Alain nous a fait part de leur satisfaction et de leur bonheur d'avoir rejoint « la confrérie » et d'y avoir trouvé « un état d'esprit » qui leur convient ! *Il a précisé aussi qu'il est nullement besoin d'avoir marché vers St Jacques pour adhérer à la confrérie.*

Danielle Gontier Légat d'IDF a pris ensuite la parole pour remercier Christiane et Alain Gajan car c'est grâce à leur soutien et la logistique mise en action que cette réunion fut possible. Danielle rappelle que la Confrérie va fêter ses 10 ans. Elle a été fondée par Pierre Catoire et c'est actuellement Michel Larrue qui en est le Grand Commandeur. (Excusés tous deux pour raisons professionnelles. Excusée aussi C.Poulalion absente pour raisons de santé)

*« ...La Confrérie voulue par ses fondateurs s'inspire directement de l'esprit des pèlerins du Moyen Age. Ce n'est pas une simple association car il y a des règles édictées qui sont à respecter.*

*Le but fixé par la Confrérie est de partager, entre autres, avec tous ceux qui le souhaitent l'esprit du Chemin de Compostelle. La Confrérie se veut aussi être un véritable ciment qui relie les différentes structures nationales qui de loin ou de près se reconnaissent comme acteur de Compostelle et témoin de la « Pensée Compostellane ».*

*La confrérie n'a pas de caractère confessionnel.*

*Les adhérents sont : Convers ou Pèlerins .Le titre de pèlerin est accordé à ceux qui ont effectués 100 kms ou une période d'une semaine au moins.*

*Le statut dépend de la situation de chacun vis-à-vis du chemin (réalisé, en totalité ou en partie ou en projet ou dans la tête). Il n'y a aucune obligation pour adhérer de faire le pèlerinage.*

*Seuls les pèlerins ayant effectués au moins 100 kms et qui le souhaitent, peuvent être intronisés lors du Grand Chapitre ou à l'occasion d'une rencontre régionale et sont alors autorisés à porter la vêtue spécifique. Ils deviennent Jacquets.*

*La Confrérie, au niveau national, est dirigée par 7 représentants, 1 Grand Commandeur élu dans le cadre d'un Chapitre pour 3 ans assisté de 6 Confrères. . ( Voir la plaquette de présentation) Ce schéma se décline ainsi en région.*

*Quand il n'y a pas encore de région constituée, comme c'est le cas en IDF, la Confrérie est représentée par un Légat ; en l'occurrence : Danielle Gontier....»*

La projection du film The Way a été unanimement appréciée et les discussions se sont prolongées autour d'un délicieux buffet chez Christiane et Alain qui ont eu la gentillesse de nous inviter à l'issue de la projection.

Une ambiance très conviviale où les convives ont partagé souvenirs et rêve du Chemin et qui semblaient, tous, très satisfaits de cette matinée de partages, d'émotions et de questionnements.

Des documents d'information ont été distribués et plusieurs personnes ont manifesté leur intention d'adhérer.

Fin de notre rencontre après un « débriefing » à 15heures.

Prochaine réunion de la Confrérie **le 19 Juin 2014 à Val de Fontenay**